

La Cruz proyecta tener su propia clínica veterinaria comunal

La alcaldesa Filomena Navia destacó que el proyecto pretende aliviar el gasto familiar y responder a una sentida demanda de la comunidad en materia de cuidado animal

La Municipalidad de La Cruz avanza en una de las iniciativas que más llamó la atención de la comunidad durante la reciente presentación de la cartera de proyectos comunales: la construcción de una clínica veterinaria comunal, iniciativa que busca fortalecer el bienestar animal y aliviar el gasto de las familias en atención de salud para sus mascotas.

El proyecto fue destacado por la alcaldesa Filomena Navia Hevia, quien subrayó que la iniciativa responde a una demanda sentida de la comunidad. "Hoy los animales son parte de la familia y su atención médica muchas veces implica un costo elevado. Con esta clínica vamos a entregar una respuesta concreta, con atención oportuna y de calidad, que permita cuidar a las mascotas y apoyar el presupuesto familiar", señaló la

jefa comunal.

Desde la Secretaría Comunal de Planificación (Secplan), su encargada de proyectos, Karina Olivares, explicó que la clínica veterinaria forma parte del Plan de Mejoramiento Integral que el municipio está desarrollando para 2026, el cual considera además iniciativas que vienen ejecutándose desde 2025. Este plan contempla intervenciones en diversos espacios públicos de la comuna, como el mejoramiento de multicanchas, plazas, veredas y calles; proyectos de iluminación; y la construcción de sedes comunitarias.

En ese contexto, la clínica veterinaria comunal se proyecta como una obra estratégica. El proyecto contempla la ejecución de un programa integral de atención médica para animales, incorporando farmacia veterinaria, áreas clínicas, sala de procedimientos,

sala de esterilización, sala de recuperación y áreas de apoyo técnico. Además, todo el diseño considera accesibilidad universal, tanto para usuarios como para el personal y los pacientes.

Actualmente, el equipo de Secplan se encuentra elaborando el proyecto para su postulación a financiamiento del Gobierno Regional, a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), con el objetivo de asegurar los recursos necesarios para su ejecución.

En la misma línea, desde el municipio destacaron que esta iniciativa se enmarca en una visión de desarrollo integral de la comuna, que combina inversión en infraestructura, salud y calidad de vida, incorporando también el cuidado y bienestar animal como parte de las políticas públicas locales.

